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鈴木健司会場委員
「それでこそロータリー」

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～家族月間～

　皆さん今晩は。先週のクリスマス家族会
には多くのご家族の参加をいただきまし
て、賑やかに開催することができました。あ
りがとうございました。
　今夜は上期の納会です。あっという間に
半年が過ぎましたが、5名の方が入会して
いただき、一人の退会者もなく楽しい例会を行うことができま
した。皆様方のご支援、ご協力のお陰です。ありがとうござい
ます。
　今日は親睦活動委員会のお世話で、津軽三味線の演奏を
お願いしています。私は生で聴いたことがありませんが、すご
い迫力だと思います。楽しみにしています。そして今夜は皆さん
と一緒に楽しく酒を酌み交わしたいと思います。少し早いよう
ですが、新年が皆様方にとって良い年になりますよう祈念いた
しまして今年最後の会長挨拶といたします。

会長挨拶 田中隆義会長
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女房の誕生日の花、ありがとうございます。

本日は最終例会です。一年間のご交誼に感謝。来年上期には

会員各位に大変お世話になりそうです。

今年は病気もせず一年間過ごすことができました。来年も良

い年になりますように！

本年も皆様方には大変お世話になりました。平成23年も宜

しくお願いいたします。

田中会長、加納幹事を始め会員の皆さんに公私共にお世話に

なり、ありがとうございました。来年は景気の回復に願いを込

めて！良い年になりますように。

半年間が過ぎました。皆様のご協力に感謝いたします。

クラブ奉仕、各委員会の皆様半年間ご苦労様でした。残る半

年も宜しくお願いします。親睦委員会、ご苦労様。

一年間何かとお世話になりました。

今年もありがとうございます。

一年間お世話になりました。来年もよろしく。

良い年を迎えて、来年もよろしく。

親睦委員会の皆様、ご苦労様です。

八木沢幹夫さん

髙村　博三さん

本多　清治さん

加納　　裕さん

松岡　道弘さん

田中　隆義さん

天野　正明さん

大島　浩嗣さん

佐藤　善乙さん

稲葉　　徹さん

平野哲始郎さん

岡本　忠史さん
市岡　正蔵さん
岩本　成郎さん
増田　盛英さん
田中　英雄さん
田中　政雄さん
長瀬憲八郎さん
長坂　邦雄さん

森　　恒夫さん
近藤　雄亮さん
髙木　　勝さん
西本　　哲さん
吉木　洋二さん
鈴木　圓三さん
渡辺喜代彦さん
宇佐美貞夫さん

鈴木　淑久さん
松波　恒彦さん
大川　嘉成さん
関谷　俊征さん
伊藤　　豪さん
大嶽　達郎さん
野崎　洋二さん
梅村　昌孝さん

ニコボックス 亀井直人ニコボックス委員長
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次週12月23日(木)は法定休日により休会です。
12月25日(土)15時よりヒルトン名古屋9階「つるの間」にて
第4回地区大会実行委員会を開催致します。
次々週12月30日(木)はR規定に基づき休会です。
平成23年1月6日(木)16時より御垣内参拝致します。15時
45分までに熱田神宮会館1階に集合をお願いします。
平成23年1月6日(木)18時より神宮会館にて創立記念例会
を開催致します。
事務局の冬期休暇は12月29日(水)～平成23年1月4日
(火)までです。

加納裕幹事

会員66名　出席52名  （出席計算人数51名）

出席率　86.7％ 12月 9日は補填により 93.3％

出席報告 亀井直人出席委員長



例会のご案内

場 所
時 間

熱田神宮会館
18時～20時
：
：

■今週の行事　　12月23日(木)
法定休日により休会

■次週の予定　　12月30日(木)
R規定に基づき休会

■次々週の予定　1月6日(木)　創立記念例会

　皆さん今晩は。今年は30周年記念式典もあり、今期も半年ご
苦労様でした。来年の6月までしっかりと頑張っていただきたいと
思います。今年は悲しいことがありました。3月に会員の中川啓二
朗さんがお亡くなりになりました。また、会員の遠山さんの奥様
が1月に、最近では内田さんのお父様がお亡くなりになりました。
しかし、来年に向けて素晴らしい年になるように乾杯したいと思
います。
　名古屋瑞穂RC、来年も益々素晴らしいクラブとなりますこと
を祈念すると共に、会員の皆様のご健康、ご多幸、そしてご家族
の皆さんも元気に過ごせることを祈念しまして乾杯したいと思い
ます。乾杯！ 　アルゼンチンの沿岸都市、ネコチュアの郊外にある第48学校

の生徒は、3年以上も図書室の設置を待ち望んでいました。つい
にその願いが叶えられたのは、世界社会奉仕プロジェクトと
ProjectLINKのおかげでした。
　4月、ブエノスアイレスのネコチュア・ロータリー・クラブは、学
校の図書室に何千冊もの本、本棚、机、椅子、電気、コンピュータ
ー、プリンターを届けました。この図書室は、6歳から13歳までの
300人の生徒が利用します。この設備を整える資金は、イタリア
のフォロニカ・クラブ、グロセット・クラブ、マッサ・マリッティマ・ク 
ラブ、オルベテロ・コスタ・ダージェント・クラブ、ピティグリアノ・ソ
ラノ・マンチアノ・クラブから提供されました。
　ProjectLINKでこの識字プロジェクトを見つけたのは、第
2070地区（イタリアの一部、サンマリノ）の世界社会奉仕委員、
ウンベルト・キャノバロさんでした。キャノバロさんは早速、イタリ
ア国内のクラブに連絡を取り、各クラブから550米ドルずつ寄付
することを同意してもらい、合計2,750米ドルが集まりました。
　「ProjectLINKを使うことにしたのは、世界中のクラブにネコ
チェアのニーズを知ってもらうのに素晴らしい方法だと考えたか
らです」と話すのは、ネコチェア・クラブの会長、ユージニオ・カー
デナウさんです。ProjectLINKには教育関係のプロジェクトが
750件以上掲載されています。
　イタリアのクラブはさらに2,750米ドルをネコチェア・クラブに
贈り、特別な支援が必要な生徒が通う第502学校のためにキッ
チン用家電や料理器具を購入しました。生徒に料理を教えるこの
プロジェクトもProjectLINKに掲載されたものでした。
　オンラインで検索可能なデータベース、ProjectLINK（一部日
本語に翻訳されています）には、資金、ボランティア、寄贈物質、マ
ッチング・グラントの協同提唱者を必要としているロータリー・ク
ラブと地区の社会奉仕プロジェクトが掲載されているほか、さま
ざまなプロジェクトのベストプラクティス（最良の実践方法）も紹
介されています。
　「ロータリーのあらゆる人がPro-jectLINKを見ていますから、
クラブはここに情報を載せることが大切」とカーデナウさんは勧
めています。

乾杯：増田盛英直前会長 　皆さん、お疲れ様です。7月以来皆様には色 と々頑張って頂き
ありがとうございました。今日も親睦活動委員長、ありがとうござ
いました。来年も早々から創立記念例会、IDM、1500回記念例
会、春の家族会等々盛り沢山です。明日、早速親睦委員長と下見
に行ってまいります。皆さん、大いに期待して頂いて、来年も参加
していただきますようお願い致しまして、一本締めさせていただき
ます。皆様の良いお年をお迎えいただきますよう、半年のご厚意
に感謝致しまして、一本締めといたします。（一本締め）

閉会挨拶：天野正明クラブ奉仕委員長

　津軽民謡と手踊りにおいて、本場青森の数々の大会で優勝を
し、世界各国で海外公演もこなしている中野みち子さんと、全国
の数々の大会において入賞・優勝の実績を持ち、名古屋を中心に
活動されている岡野兄弟による津軽三味線と津軽民謡が披露さ
れました。合奏曲「六段」や民謡「津軽のじょんから節」、ベンチャ
ーズのパイプラインを交えた合奏曲など、迫力のある演奏と美し
い手踊りに酔いしれました。

アトラクション：岡野親子による津軽三味線と津軽民謡

懇親会 司会：入山治樹親睦活動委員長

ロータリーワールド
ProjectLINKで支援者を見つけたアルゼンチンの識字プロジェクト
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